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Eclesiastes 3:1-8 
Tudo tem o seu tempo determinado, e há tempo para todo propósito debaixo do céu: 
há tempo de nascer e tempo de morrer; tempo de plantar e tempo de arrancar o que se 
plantou; tempo de matar e tempo de curar; tempo de derribar e tempo de edificar; 
tempo de chorar e tempo de rir; tempo de prantear e tempo de saltar de alegria; tempo 
de espalhar pedras e tempo de ajuntar pedras; tempo de abraçar e tempo de afastar-se 
de abraçar; tempo de buscar e tempo de perder; tempo de guardar e tempo de deitar 
fora; tempo de rasgar e tempo de coser; tempo de estar calado e tempo de falar; tempo 
de amar e tempo de aborrecer; tempo de guerra e tempo de paz. 
 

As Indicações de Deus 
 
Esse texto nos mostra que há um tempo certo para se fazer todas as coisas, tempo 
este que não é determinado por nós, mas por Deus. É Ele Quem determina todas as 
coisas para acontecerem e o tempo em que elas devem suceder. No entanto, a maioria 
das pessoas gosta de fazer as coisas no tempo em que elas acreditam estar correto. 
Elas tomam decisões; iniciam novas amizades e encerram amizades antigas; começam 
novos negócios e encerram negócios antigos; investem ou deixam de investir; saem de 
um emprego e procuram um novo emprego; tudo isso no tempo em que eles pensam 
ser o mais apropriado, o que no fim acabam ficando sempre frustrados quando algo 
não deu certo, ao ponto de se perguntarem: “Por que isso deu errado?”. 
 
Elas não entendem que Deus tem um alinhamento de todo o universo para nos ajudar. 
Porém, isso tudo somente funcionará no tempo certo. Assim como todo o agricultor 
sabe que para ser bem sucedido nos seus plantios, necessita fazê-los nas estações 
certas, do mesmo modo existe o tempo certo de Deus para que todas as coisas 
possam acontecer ao nosso favor. Aliás, na tradução do Rei Tiago em inglês, o termo 
usado em Eclesiastes foi: “Para cada coisa existe uma estação”. 
 
Os movimentos do sol e da lua em relação à terra são tão harmoniosamente perfeitos, 
que as forças gravitacionais se neutralizam, provocando o movimento das marés nos 
oceanos, assim como as próprias estações propiciam o cultivo da agricultura. 
 
Então, a agricultura está limitada a certas indicações arroladas ao movimento da terra 
em relação ao sol e à lua. E o natural tipifica o espiritual, pois sabemos que os magos 
que vieram encontrar o Messias, tiveram como indicação de Sua vinda uma estrela que 
os guiou até Belém, da mesma maneira que o profeta Joel deu como indicação do Dia 
do Senhor o próprio sol se convertendo em trevas e a lua em sangue. 
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Então, se para tudo no mundo é necessário uma indicação ou referência para saber o 
que e quando fazer, por que pensar que o homem pode tomar decisões para suas 
vidas pessoais sem estar alinhado com as decisões e indicações de Deus? 
 
Deus tem um tempo determinado para cada coisa em nossas vidas. Mas para sermos 
bem sucedidos, precisamos buscá-Lo em oração e não dar nenhum movimento até 
termos certeza de que Ele está nos guiando nisso. O irmão Branham disse que muitas 
vezes precisava ficar em oração, até saber que decisão tomar sobre qual convite ele 
deveria aceitar para ministrar a Palavra de Deus. 
 
Um Super Sentido (27/12/1959) § 17 
Agora, esta vai ser uma semana importante para mim, a que vem, amanhã, o Senhor 
permitindo. Eu tenho de tomar decisões para o próximo ano, quanto a todos os 
convites. Eu desejo ir ao—ao escritório e apanhar todos os meus convites e trazê-los 
para casa. Portanto, por alguns dias, eu vou orar a Deus, e orar para Ele me guiar e 
me mostrar que caminho seguir e o que fazer. 

 
Era provável que Deus quisesse que Seu profeta respondesse a muitos daqueles 
convites, mas o irmão Branham queria saber qual era o tempo certo de Deus para cada 
um deles. Poderia acontecer que ele fosse para um lugar que Deus desejaria, mas ele 
poderia estar fazendo isso no tempo errado. Nunca nos esqueçamos de Moisés, que 
tentou libertar o povo de Israel porque ele sabia que foi chamado para fazer isso, 
contudo, ele tentou fazer a coisa certa no tempo errado. 
 
Então, todo filho de Deus precisa conhecer o tempo de Deus para todas as coisas, de 
modo que tudo possa acontecer segundo a vontade Dele e não a nossa. Jesus 
somente pôde ser bem sucedido em Seu ministério porque Deus soube enviar o Seu 
Filho unigênito até nós no tempo certo, e também porque Ele buscou fazer a vontade 
de Deus e não a Sua própria. 
 
Deus Aperfeiçoando Sua Igreja (04/12/1954) § 54 
Vamos tirar um pequeno quadro aqui por um minuto. Posso ver Jesus quando Ele veio 
à terra. Nossa, que Pessoa Ele era. Ele nasceu de acordo com a vontade de Deus. Ele 
foi conhecido de antemão por Deus. (O Logos estava com Deus no princípio) E Ele 
veio no tempo de Deus, na vontade de Deus, para fazer a vontade de Deus. 
 
Deus enviou o Seu Filho até nós com um propósito, e todos os Seus outros filhos 
também vieram a esse mundo com um propósito específico. Nenhum deles veio até 
aqui por acaso. 
 
Os Dons de Deus Sempre Encontram o Seu Lugar (22/12/1963) § 77 
Quando você percebe: O que estamos fazendo aqui? De onde viemos? Ou que 
negócio temos aqui? Não fomos colocados aqui por acaso. Fomos colocados aqui 
com um propósito e devemos servir a esse propósito. 
 
E que propósito é esse? O mesmo para o qual o Seu Filho foi enviado: fazer a vontade 
de Deus. 
 

Tempo de Decisão 
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Então, todos nós temos decisões a tomar em nossas vidas; todos nós temos que fazer 
alguma escolha em algum momento. Porém, é preciso conhecer o tempo de Deus para 
cada decisão e escolha que fazemos. 
 
A Infalibilidade da Palavra Falada de Deus (04/04/1956) § 62 
Você tem que tomar decisões. Você teve que tomar uma decisão sobre quem seria sua 
esposa. Você teve que decidir se compraria o carro ou não, se compraria a casa ou 
não... Você tem que tomar uma decisão. Você tem que tomar uma decisão em algum 
momento. 
 
Todos nós somos forçados a tomar certas decisões, a saber dizer “sim” ou “não”, e isso 
vale tanto para a vida pessoal como espiritual. 
 
A Hora da Decisão (11/06/1959) § 10 
Sabe, temos sido forçados a tomar decisões. Há momentos em que temos que chegar 
ao ponto de dizer ―sim‖ ou ―não‖. Isso é apenas na vida humana. Há um momento em 
que não podemos ficar neutros. E se Deus permitir, não creio que seremos capazes 
de deixar esta igreja esta noite nas mesmas condições em que entramos. Se o Espírito 
Santo vier e fizer Sua obra entre nós, então seremos forçados a dizer ―sim‖ ou ―não‖. 
Não podemos continuar os mesmos. 
 
Na verdade, nossas escolhas e decisões, se certas ou erradas, se foram feitas dentro 
ou fora do tempo, servem apenas para mostrar o que somos por dentro. 
 
O Verdadeiro Selo da Páscoa (02/04/1961) §§ 54-55 
Mas Deus fez um caminho de tal maneira que o homem é colocado em uma posição 
onde ele é forçado a tomar uma decisão. O homem não pode viver na terra sem tomar 
uma decisão. Deus força a questão para ele. Ele deve tomar alguma decisão. E há um 
momento em que você tem que tomar uma decisão sobre os estudos, tem que decidir 
com quem vai se casar e tem que tomar decisões sobre diferentes coisas. Mas no 
jardim do Éden, onde eles tinham apenas dois meninos, a decisão foi forçada ao 
homem a tomar uma decisão. E acho que é feito para mostrar a verdadeira cor dele, 
o que ele é, para mostrar o que ele é dentro dele. 
 
As Bodas do Cordeiro (21/01/1962) § 56 
Você tem que tomar decisões por si mesmo. Eu tenho que tomar decisões por mim. Ao 
fazer isso, mostramos nossa fé e respeito a Deus. 
 
Então, não importa que decisões um crente precise tomar, mesmo que elas sejam tão 
boas quanto ele mesmo é, deve primeiro saber consultar ao Senhor para saber a 
vontade Dele e o tempo certo para saber quando agir. 
 
O Profeta Micaías (26/04/1961) § 29 
Veja, um verdadeiro crente, antes de fazer qualquer coisa, não importa o que – quão 
bom pareça, ele sempre consultará a Deus primeiro. Amém. Sim senhor. 
 
Provérbios 19:2 
Não é bom proceder sem refletir, e peca quem é precipitado. 
 
E quando que alguém se precipita? Quando faz algo errado, ou até mesmo certo, mas 
fora do tempo. 
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A Pessoa Certa na Hora Certa 
 
Então, o irmão Branham consultava a Deus porque ele queria ser a pessoa certa, no 
lugar certo e na hora certa, porque ele sabia que foi sempre assim que Deus guiou e 
conduziu os Seus ministros. 
 
A Ressurreição da Filha de Jairo (02/03/1954) § 23 
Agora, havia chegado a hora da ação, não ―espere até ver Jesus novamente‖, ou 
―espere até um momento conveniente‖, ou ―alguma noite eu vou dar uma passada e 
ouvi-lo‖. Mas chegou a hora da ação. Se alguma vez chegou a hora de agir, é agora. A 
hora da meia-noite chegou. Você tem que agir. ―Tenho que chegar até Ele.‖ Talvez 
alguém já lhe tivesse dito que Jesus estava vindo. Alguém já lhe disse isso? ―Jesus 
está voltando.‖ Ao mesmo tempo, Ele estava atravessando o mar, chegando até ele. 
Deus sempre coloca Seus homens lá na hora certa. Apenas... Se você crer Nele. 
Isso está certo? 
 
Por mais que Moisés tivesse um chamado para libertar Israel do cativeiro egípcio, ele 
somente foi realmente útil para Deus depois que o próprio Senhor o conduziu no tempo 
certo para isso. 
 
Água da Rocha (24/02/1955) § 42 
Então Moisés, este grande guerreiro no tempo agora, que Deus havia prometido a 
Abraão, que nesta grande longanimidade, que algum dia, Ele seria... O povo 
peregrinaria por quatrocentos anos em uma terra estranha. E durante esse tempo... 
Lembre-se, houve um lapso de tempo. Ouça bem perto de um minuto. Houve um lapso 
de tempo. Não foram exatamente quatrocentos anos; foram quatrocentos e vinte anos. 
Por causa da—da condição do povo. Moisés veio no tempo certo para tirar o povo 
para fora. 
 
Moisés não poderia fazer nada até que tivesse uma revelação direta de Deus sobre a 
Sua vontade e o tempo em que Ele queria que Sua Palavra fosse cumprida. São estas 
as respostas que todo filho de Deus deve também buscar antes de tomar qualquer 
decisão sobre o que fazer. 
 
A Posição do Crente em Cristo (16/01/1955) §§ 9-10 
Então, quando Deus Se revelou a ele na sarça ardente, ele descobriu então que aquilo 
mesmo que estava na sarça ardente era o que lhe faltava. E eu acho que isso tem 
muito a ver conosco hoje, que muitas vezes tentamos fazer o programa por nós 
mesmos e falhamos em obter o que estava na sarça ardente, a revelação direta da 
vontade e do tempo de Deus. De que adiantaria plantar milho aqui hoje? Iria 
apodrecer. Seria... Nada aconteceria. Se brotasse, o tempo frio mataria um germe. Vê? 
Não funcionaria. Temos que ter a temporada para isso. Então, quando Moisés 
descobriu agora a verdadeira vontade direta de Deus e o tempo de Deus, e a 
revelação de tudo para fazer, agora, tente mantê-lo fora do Egito. De volta ao Egito, ele 
foi o mais rápido que pôde, pois sabia que Deus havia prometido o livramento, e o 
tempo havia chegado para o livramento. 
 
Deus enviou Moisés quando ele esteve realmente qualificado para o seu chamado. 
Mesmo que ele tivesse falhado no princípio, Deus sabia o momento exato de quando 
Ele poderia usá-lo, pois é Deus que escolhe os Seus ministros e os guia para fazer a 
obra certa no seu tempo certo. 
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Tentando Fazer um Serviço para Deus sem Ser a Vontade de Deus (18/07/1965) § 
44 
Quem se atreverá a corrigi-Lo e dizer: ―Agora, Senhor, Tu erraste ao colocar este 
homem no ministério. Este homem não crê como nós‖? Quem dirá a Deus que Ele está 
errado nisso? Precisaria de alguém que fosse mais do lado delinquente do que eu para 
Lhe dizer isso. Ele sabe o que faz. Ele sabe quem escolher e quem não escolher, o 
que fazer e quando fazer. Não importa o quanto achemos que certa pessoa está 
qualificada a fazer certo trabalho, Deus sabe quem está qualificado para o tempo e 
a estação, ou o tempo e a hora certa de fazê-lo. 
 
A profetiza Ana somente pôde testemunhar o dia da vinda do Senhor porque ela foi 
uma mulher espiritual que se deixou ser guiada pelo Espírito Santo para estar no lugar 
certo e na hora certa. 
 
Expectativas (08/03/1961) § 84 
Lá atrás, no canto, uma velha cega chamada Ana... Ela era uma profetisa. Ana era uma 
profetisa. Ela estava cega há anos. Ela se assentou ali, e ela também esperou e creu 
na consolação de Israel. Ela acreditava que aquele Profeta estava chegando. E ela 
estava crendo. Ela estava assentada ali, e o Espírito Santo disse: ―Ana, levante-se.‖ 
Quem é espiritual sempre é conduzido, sabe, no tempo certo. ―Levante-se, Ana.‖ 
 

O Tempo de Deus Para as Coisas Naturais e Espirituais 
 
Portanto, Deus tem o tempo certo para todas as coisas, sejam elas naturais, como um 
casamento, abrir um negócio, construir uma casa, fazer uma viagem, assim como 
também para as coisas espirituais, para nos dar a Sua salvação, o Seu batismo com o 
Espírito Santo, e até mesmo para Sua cura divina. A cura para as enfermidades 
também tem o seu tempo certo e o lugar certo, e é o Espírito Santo de Deus que guia o 
enfermo e o prepara para a sua cura no lugar certo e no tempo certo. 
 
Expectativas (10/08/1950) § 41 
Quantos de vocês nesta noite crêem na cura divina? Ouçam, amigos, não é estranho? 
Você crê na cura divina, e Deus pode curá-lo, não é mesmo? Não é estranho o mover 
do Espírito Santo, bem na hora certa, bem antes do... Você não acredita que isso é 
sincero? É o Espírito Santo que está... Ele leva – traz você direto para o lugar certo 
agora. Você pode ser curado agora mesmo. Você está no lugar certo, na hora certa. 
 
O irmão Branham disse que ele mesmo teve essa experiência, de que ele estava muito 
enfermo, à beira da morte no hospital, mas no tempo certo, o Senhor Jesus veio e lhe 
curou. 
 
Eu Sou a Ressurreição e a Vida (10/08/1952) § 52 
Ali, quando os irmãos Mayo me disseram que eu tinha pouco tempo de vida, Jesus 
apareceu. É sempre na hora mais escura que então Ele vem. Ele sempre faz, bem na 
hora, no tempo certo, Jesus veio. 
 
Jesus sempre nos aparece com a resposta certa e no tempo certo, sem Se atrasar ou 
adiantar. 

 
As Engrenagens de Deus 
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Então nós sempre teremos a resposta certa de Deus para nossas petições, se tudo 
ocorrer também no tempo certo Dele. Deste modo, Ele fará com que as engrenagens 
funcionem corretamente e que tudo contribua para um resultado favorável aos Seus 
filhos. 
 
A Ressurreição de Lázaro (13/08/1950) § 47 
Oh, ali está o dom de Deus diante dela. Ali está tudo o que ela precisava. Ela está se 
aproximando disso direito. As engrenagens estão se encaixando. Ela O considerava 
como Senhor em título. Isso é o que Ele era, chamou-O de o Filho de Deus. ―Mesmo 
agora, Senhor, creio que tudo o que pedires a Deus, Deus o fará. (Vê?) E eu creio que 
Tu és o Filho de Deus que veio ao mundo.‖ Oh, que coisa. Algo tem que acontecer. 
Quando uma fé como essa é encontrada no lugar certo, algo tem que acontecer. 
Eu sei disso por experiência. [Espaço em branco na fita—Ed.] Oh, irmão, irmã…?… Se 
você se aproximar com fé, e isso se encontrou na hora certa, isso tem que 
acontecer. É preciso. Ela disse: ―Eu creio que o que Você disse é a verdade. Eu creio 
que Tu és o Filho de Deus que havia de vir ao mundo.‖ ―Onde você o enterrou?‖ Oh, 
que coisa. ―Onde você o enterrou?‖ Aqui vão eles. 
 
Crês Tu Isto? (16/07/1950) § 82 
Ele disse: ―Teu irmão ressuscitará.‖ Agora, vamos endireitá-Lo. ―Meu, teu irmão 
ressuscitará novamente.‖ Observe os velhos poderes proféticos agora se unindo, no 
lugar certo, na pessoa certa, na hora certa. ―Meu irmão está morto e na sepultura. 
Mas Tu, se Tu estivesses aqui, ele não teria morrido. Mas mesmo agora, tudo o que Tu 
pedires a Deus, Deus o fará‖. Isso o atingiu. Aquilo O tocou. 
 
Com isso, precisamos entender que Deus a todo instante está trabalhando pelo bem 
estar de Seus filhos. Ele faz e cria todas as circunstâncias necessárias para que o Seu 
programa seja bem sucedido, e mesmo que tudo pareça estar conspirando contra eles, 
Deus mostra estar operando para que tudo contribua a favor dos eleitos no seu tempo 
certo. 
 
Suas Maravilhas Para Realizar (12/01/1958) § 10 
Como Deus em Sua grande e sábia providência, como Ele move cada engrenagem 
para simplesmente bater na hora certa. E isso nos dá fé às vezes. Quando 
pensamos: ―Ah, está tudo de pernas para o ar e não há mais saída‖, não pense assim. 
Deus está fazendo isto funcionar exatamente de acordo com Seu programa de 
tempo. 
 
O Mesmo Jesus Esta Noite (26/08/1955) § 3 
Agora, algo tem que acontecer. É como engrenagens se movendo juntas. Quando 
chegar o tempo certo, cada engrenagem tomará o seu lugar. 
 
Então, quando nossas vidas são guiadas pelo Espírito Santo, Deus sempre age e fala 
conosco no lugar certo e no tempo certo. 
 
Aquele Dia no Calvário (25/09/1960) § 37 
Enquanto estivermos andando no Espírito, guiados pela mão de Deus, (Enquanto 
formos humildes para consultar a Deus e fazermos a vontade Dele ao invés da nossa) 
não importa o que pareça estar errado, ainda estamos enfrentando o Calvário; Deus 
falará na hora certa, no tempo certo. 
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Nada foge do controle de Deus. Ele tem a Palavra certa, no momento certo, para 
alcançar a pessoa certa no lugar certo. 
 
A Marca da Besta (15/07/1956) § 10 
Nosso bondoso Pai celestial, agora chegamos a Ti, humildemente, no Nome do Senhor 
Jesus, Teu Filho. E pedindo misericórdia divina e orientação nas Escrituras. 
Percebendo eu mesmo, que aqui diante de mim está a compra do Teu Sangue. E uma 
Palavra deturpada pode fazer com que alguma alma seja rejeitada. Mas a Palavra 
certa representada na hora certa e no lugar certo pode fazer com que um pecador 
rebelde venha a Cristo. 
 
Nosso Deus é um Deus ordeiro. Da mesma maneira como Ele opera de uma forma 
ordenada para que o Seu programa saia perfeito, Ele também exige que sejamos 
ordeiros nas coisas que fazemos para Ele, pois nenhum dom Seu irá operar 
eficazmente a menos que sejam usados da maneira correta e no tempo certo. 
 
Deus Fazendo Sua Promessa (09/12/1956) § 57 
Eu creio em falar em línguas. Eu creio em cada dom que a Bíblia disse aqui. Eu creio 
nisso. Mas tem que ser colocado no lugar certo e feito da maneira certa, na hora 
certa. E Deus vindicará cada pedacinho disto ser a verdade. Certo. 
 
Cristo foi recusado em Seus dias porque Ele não veio da maneira que alguns 
esperavam que Ele viesse. Deus nunca faz as coisas da maneira como o homem quer 
ou espera, mas da maneira que Ele quer. Deus tem um plano e Ele fará tudo 
exatamente da maneira como Ele tem planejado e no seu devido tempo. 
 
O Deus Imutável Operando de Uma Forma Inesperada (20/01/1962) § 100 
Então eles O recusaram porque Ele não veio da maneira que Ele... que eles 
esperavam que fosse. E notamos, mas Ele veio da forma bíblica. Ele veio exatamente 
de acordo com o—o plano bíblico. E cada um destes veio, também, no lugar certo, na 
hora certa e da maneira certa. Deus sempre faz isso da maneira Dele, e que é a 
maneira certa. 
 

Nada Acontece Por Acaso 
 

Ora, se Deus tem um plano que não pode ser frustrado de modo que tudo aconteça da 
maneira e no tempo que Deus programou, então está claro que não pode haver acaso 
com Deus. Nenhum de nós está neste mundo por acaso. Deus nos trouxe segundo os 
Seus propósitos que já foram definidos desde antes da fundação do mundo. 
 
Mostre-nos o Pai (21/05/1961) § 50 
Mas Deus é perfeito. Ele está na hora certa. Esta reunião não é providencial. É o 
caminho provido por Deus para nós. É apenas na estação certa, na hora certa. Você 
nunca veio aqui esta tarde por acaso. Foi Deus que te trouxe aqui. Tudo está se 
movendo na medida certa. Agora, se você quer ouvir, se você quer acreditar, isso 
depende de você. Mas no juízo Deus dirá: ―Você se lembra?‖ Uh-huh. Então o que 
você pode dizer? 
 
Ele Se Importa. Você Se importa? (21/07/1963) § 184 
Nada acontece por acaso. Tudo acontece por algum motivo. A graça de Deus, é 
certo. 
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Deixando Escapar a Pressão (13/05/1962) § 145 
Nada acontece por acaso. Tudo é ordenado por Deus. Não importa o que aconteça, 
todas as coisas cooperarão para o bem. 
Assim como os Seus filhos foram todos predestinados, da mesma forma tudo que diz 
respeito ao seu bem estar já foi pré-planejado para eles. 
 
Coisas Que Hão de Ser (05/12/1965) § 31 
Vocês foram todos pré-planejados por Deus. Nada acontece por acaso, com Deus. 
Ele sabe tudo sobre isso. Está tudo pré-planejado, planejado há muitas gerações 
atrás, para que você pudesse estar aqui esta noite. Você sabia disso? [A congregação 
diz: ―Amém.‖—Ed.] 
 
Quando um filho de Deus vem a este mundo, Deus faz com que todas as Suas 
engrenagens estejam prontas para operar em favor dele. Tudo que nós precisávamos 
já estava pré-preparado para nós. Isso deveria fazer nossa confiança Nele aumentar 
ainda mais. 
 
Coisas Que Hão de Ser (05/12/1965) § 41 
Eu não creio em um... que uma pessoa simplesmente passou a estar aqui por 
acaso. Agora, apenas pense, quando você vem para o—o mundo, tudo tem que 
estar preparado de antemão para você, ou melhor, pré-preparado para você. Eu 
dificilmente entendo como poderíamos pensar que um Deus que pudesse preparar 
todas essas coisas boas para nós não... não pudéssemos confiar Nele. Que, se Ele 
nos trouxe neste caos em que estamos agora, e preparou as boas coisas da vida para 
nós aqui, quanto mais podemos confiar Nele para preparar as coisas que estão por vir, 
veja, as coisas Eternas! Parece, eu digo, muito estranho. 
 
Hoje Se Cumpriu Esta Escritura (25/01/1965) § 11 
Eu—eu observo as pequenas coisas. Cada coisinha tem um significado, para mim. Não 
acredito que alguma coisa aconteça a um cristão por acaso. Acho que é 
ordenado por Deus, porque Jesus disse que Ele faria tudo operar juntamente para o 
bem daqueles que O amassem. Portanto acredito que cada coisinha em — nesse 
pequeno e humilde ministério que Ele me deu, para ajudar a vocês, para ajudar a 
todos, e vocês todos são uma ajuda para mim, ajudando um ao outro para chegarmos 
à Glória. Nisso, cada coisinha tem um significado, para mim.  
 
Todos os filhos que são guiados pelo Espírito Santo têm seus passos ordenados por 
Deus. Porque eles estão dispostos a fazer a vontade Deus e não a sua própria, Deus 
faz com que todas as coisas colaborem para o bem deles. 
 
Um Maior Que Salomão Está Aqui (25/06/1958) § 28 
Agora, olhe para Jonas. Muitas pessoas pensam que Jonas era uma pessoa terrível. 
Jonas foi um profeta do Senhor, andando em toda a vontade do Senhor. Você diz: 
―Por que ele fez o que fez?‖ Ele nunca fez nada contrário à vontade de Deus. Você 
não pode, se você está em Cristo, fazer qualquer coisa contrária, se você está andando 
humildemente, e—e reto. Pode parecer que você faz, mas você não faz isso. Nada 
acontece de providencial. Os passos de um homem justo são ordenados pelo 
Senhor, e todas as coisas cooperam para o bem daqueles que O amam. Como 
você pode pegar essas Escrituras, e compará-las com qualquer outra, e então quebrá-
las? As Escrituras não podem ser rompidas. 
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Cada filho que for sincero e honesto em sua caminhada cristã, verá o próprio Deus Se 
movendo por meio de suas vidas. 
 
A Rainha do Sul (13/06/1958) § 22 
Agora, muitas pessoas têm uma concepção errada de Jonas. Tentamos dizer: ―Ele é 
um Jonas‖. Eu gosto de parar apenas um minuto para ele. Jonas, ele não era uma 
pessoa má. Ele foi um verdadeiro homem de Deus. Não há nada providencial para 
um verdadeiro e real servo de Deus; tudo coopera para o bem daqueles que 
amam a Deus. E Jonas foi comissionado para ir a Nínive, mas aquele navio indo para 
Társis não foi o alívio para a menor resistência. Foi o caminho provido por Deus. E 
homens que são honestos e sinceros em seus corações (E você seja sincero, não 
importa o que aconteça!), é Deus movendo você. 

 
Cada socorro, cada auxílio, cada resposta a uma oração tem o seu próprio tempo 
determinado por Deus para acontecer. Nada acontece por acaso para aqueles que 
Deus predestinou e chamou segundo a Sua boa vontade. As coisas que aparentam ter 
fugido de nosso controle ou mesmo de Deus, são apenas meras provas que Ele 
permite que nos sobrevenham para saber como reagiremos a cada uma delas. São 
apenas para testar o nosso grau de maturidade. 
 
A Repreensão Por Causa da Palavra (23/12/1962) § 81 
Deus estabelece um tempo e tem um propósito para tudo o que Ele faz. Nada 
acontece por acaso para aqueles que amam o Senhor e que são chamados de 
acordo com o Seu chamado. Vê? Somos predestinados. E tudo funciona muito bem, 
quanto a isso, porque Ele não pode mentir. E Ele disse que seria assim, que tudo tem 
o seu tempo, sua estação, e tem o seu jeito. E Deus está por trás de cada 
movimento. E às vezes você pensa que tudo está dando errado. Depende de nós. 
Essas coisas são colocadas sobre nós, provações e maravilhas. É para testar, para 
ver como vamos reagir a uma ação. 
 
Sendo assim, nada demora a acontecer, mas cada coisa acontece no tempo que Deus 
determinou que acontecesse. Antes que Deus enviasse o Seu Filho para morrer por 
nós, Ele falou a Palavra e isso já estava decretado. Era apenas uma questão de tempo 
até que tudo se cumprisse.  
 
Senhores, Queremos Ver Jesus (04/01/1957) § 12 
Ele não quer que ninguém pereça, mas sabia por presciência que eles pereceriam. 
Portanto, ouçam a Palavra. A Bíblia diz, falando de Deus... Agora ouça, a Bíblia diz que 
Cristo era o Cordeiro de Deus, morto antes da fundação do mundo. A Bíblia diz isso? 
Ora, ouça agora. Se Ele foi morto antes da fundação... Como Ele foi, até que Ele fosse 
morto apenas quatro mil anos depois que o mundo existiu? Quando Deus falou, foi a, 
uma obra consumada quando Deus falou. E à vista de Deus nos céus, quando Deus 
falou a Palavra antes da fundação do mundo, vendo o que Ele teria que fazer, Cristo 
foi realmente morto quando Deus a falou. Vê? Quatro mil anos depois, ela se 
manifestou. Quão infalível é essa Palavra. Deus fala isso. Nossa pequena mente finita 
não pode compreendê-lo. Porque temos uma mente finita, e Ele é infinito. Mas quando 
Ele fala qualquer coisa, tem que acontecer. Embora demore, embora prossiga, ainda 
assim no tempo ordenado por Deus tem que ser cumprido, porque Deus falou 
isso. 
 

O Relógio de Deus 
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O relógio de Deus também está marcando agora o tempo do fim para todas as coisas, 
e isso pode acontecer a qualquer momento. 
 
O Evangelismo do Fim dos Tempos (03/06/1962) § 107 
Se as pessoas tão somente pudessem ver isso hoje, então elas saberiam o dia em que 
estamos vivendo. Eles veriam que é a promessa de Deus para este dia. Deus disse 
que seria assim. Não há nada de errado, o grande relógio de Deus está marcando 
exatamente a hora certa. E, mesmo de acordo com a ciência, faltam três minutos para 
a meia-noite. Então, veja, o golpe pode vir a qualquer momento. 
 
Muitos homens têm profetizado até mesmo uma data para a vinda de Cristo e o fim do 
mundo e todos até agora falharam. Eles podem pensar que conhecem a hora e o 
tempo de Deus para isso, mas somente Deus sabe. 
 
A Era da Igreja de Esmirna (06/12/1960) § 106 
Deus cumpre cada promessa. Não importa... Você pode pensar que tem que 
acontecer aqui, mas talvez não seja a hora de Deus para isso acontecer. ―Mas 
Minha Palavra não voltará para Mim vazia, mas cumprirá aquilo para o qual foi 
proposta.‖ Deus sempre honrará Sua Palavra, e em Seu próprio tempo Ele colherá. 
 
Mas antes que Cristo viesse, estava determinado que Deus enviaria um profeta que 
traria o fruto que era a Palavra de Deus em sua devida estação, que seria na última era 
da igreja. É uma Palavra predestinada para a restauração de todas as coisas. 
 
A Restauração da Árvore Noiva (22/04/1962) § 166 
Agora, ―Ele dará o Seu fruto no seu tempo.‖ Observe cada ―dele‖, o pronome pessoal 
ali. É Seu fruto, o fruto de Deus, na estação que o—o profeta está trazendo. Será 
na época do profeta. O fruto de Deus, no tempo de Deus, na época do profeta. Vê? 
―Ele dará o Seu fruto a seu tempo.‖ Veja se não tem dois ―dele‖ aí. ―Produza o Seu, o 
fruto de Deus, veja, na estação em que o mensageiro está ordenado a vir.‖ Ele os trará. 
Agora lembre-se disso. O mensageiro que traz o fruto de Deus o trará na estação de 
Deus, na estação do portador. Vê? ―Ele dará o Seu fruto em sua estação.‖ E Ele não 
pode murchar. Por quê? Ele tem fruto predestinado ali. Não pode destruí-lo, porque é 
predestinado. 

 
Devemos Estar Onde Deus Planejou Estarmos 

 
Cada filho de Deus veio a este mundo com um propósito, e até que Cristo venha, Deus 
quer que cada um de Seus filhos seja encontrado fazendo exatamente aquilo para o 
qual o Senhor os chamou e vocacionou. 
 

Contagem Regressiva (09/09/1962) § 15 
E eu oro e agradeço a Ti por nos dar um bom descanso em nossos corpos, e pelo 
conhecimento que temos de Tua Palavra, e a compreensão que temos do Espírito, e 
constantemente orando para que Tu nos dês maior entendimento para que possamos 
não ser um povo vaidoso e orgulhoso por isso, mas um povo humilde, a fim de que o 
Espírito Santo possa nos usar para o cumprimento da Palavra de Deus e nos colocar 
posicionalmente onde precisamos estar nesta hora. Pois devemos estar no lugar 
certo para que isso aconteça. E nós queremos ser, Senhor. Se é uma dona de casa 
atrás da mesa, se é para um – um operário com uma chave inglesa na mão, e um 
testemunho, se é para o ministro no púlpito, ou o diácono ou curador, ou para a criança 
na escola, o adolescente na discussão na aula, onde quer que seja, Senhor, deixe-nos 
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estarmos aí no tempo certo. Pois sabemos que Tu prometeste, e vai acontecer porque 
Tu disseste, e, ora, nossa fé está edificada ali. 


